



Más de 70 personas podrán salvar sus vidas o continuar tratamientos

SALUD. Positivo balance tuvo jornada de donación de sangre en San Carlos. Llaman a apoyar nuevas iniciativas.

Gracias a la generosidad de 26 usuarios y funcionarios de la comuna, la colecta de sangre realizada en el Centro Comunitario de Rehabilitación del CESFAM Dr. José Durán Trujillo permitirá que 78 personas puedan salvar sus vidas o continuar con sus tratamientos.

La iniciativa, organizada por la Unidad de Medicina

Transfusional del Hospital Clínico Herminda Martín de Chillán en coordinación con los equipos de APS de la capital provincial, marcó la primera jornada de colecta de sangre de 2025 en San Carlos.

En esta instancia, voluntarios decidieron aportar con este gesto solidario que puede hacer una diferencia vital en la vida de muchas personas. Do-

nar sangre es un acto de solidaridad, ya que sus componentes—glóbulos rojos, plasma y plaquetas—pueden utilizarse en diversos procedimientos médicos, como cirugías complejas, partos de alto riesgo, tratamientos contra la anemia severa, cáncer y trastornos de coagulación, además de ser fundamentales en terapias de quimioterapia. En un proceso

seguro y privado, a cada donante se le extrajeron 450 ml de sangre, equivalente a casi un 10% del volumen total de un adulto, el cual el organismo recupera en pocas semanas. La donación de sangre es un acto fundamental para salvar vidas y garantizar el funcionamiento de los sistemas de salud. Cada día, pacientes requieren transfusiones debido a cirugías, tratamientos contra el cáncer, partos complicados, accidentes o enfermedades crónicas como la anemia seve-



PARTE DE LOS VOLUNTARIOS Y EQUIPO A CARGO DE LA COLECTA.

ra. Sin embargo, las reservas de sangre suelen ser limitadas y dependen exclusivamente de la solidaridad de los donantes voluntarios. Una sola donación puede beneficiar hasta tres personas, ya que sus componentes—glóbulos rojos, plas-

ma y plaquetas—se utilizan en distintos procedimientos médicos. Por ello, es crucial fomentar una cultura de donación regular y altruista para asegurar que siempre haya sangre disponible para quienes la necesitan.

